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①

　気持ちよく晴れた日が多くなり、秋も深まって
きました。10 月も当地区では、講師に広尾ＲＣの
御手洗美智子さん（2014-15 年度 国際ローリー世
界本部 RYLA 委員）をお招きしてローターアクト
の勉強会（10/9）、職業奉仕部門夜話会（10/16）、
ロータリーフェスタ（10/24-25）と活発に行事が
展開されています。
　　
　今年度はロータリーの特別月間が大幅に見直さ
れましたが、11 月は従来と同じロータリー財団月
間です。ロータリー財団（TRF）の補助金制度は、
未来の夢計画で 2010 年以降、大幅に見直されま
した。2010-12 年度の３年間はパイロット期間と
して世界の 100 地区で実施し、2013 年度からは
全世界で実施されたことはご存知と思います。
　　
　国際ロータリーの使命は、「職業人と地域社会の
リーダーのネットワークを通じて、人びとに奉仕
し、高潔さを奨励し、世界理解、親善。平和を達
成できるようにすることである」、　そして、ロー
タリー財団の使命は、「ロータリアンが、健康状態
を改善し、教育への支援を高め、貧困を救済する
ことを通じて、世界理解、親善、平和を達成でき
るようにすることである」となっています。両者
の使命を詰めて読むと、ＲＩはロータリアンが平
和を推進することを目的とし、TRF はロータリア
ンが平和を達成できるようにすること、と読めま
す。ロータリー財団は国際ロータリーのエンジン
であると言われますが、まさに、両者の使命を比
較すると、そのことを実感されると思います。
　　
　ロータリー財団の資金は、ポリオの撲滅、平和
フェローへの育成、地区補助金、グローバル補助
金に使われています。地区補助金は地区の裁量で、
地域社会で奉仕をするためや、財団奨学生、VTT
などに使われますが、グローバル補助金の使途は
6 つの重点分野に限られています。すなわち、
①平和と紛争予防 / 紛争解決
②疾病予防と治療
③水と衛星
④母子の健康

ロータリー財団月間に
寄せて

2015 － 2016 年度
国際ロータリー
第 2770 地区ガバナー
井原　實 ( さいたま新都心 RC)

⑤基本的教育と識字率の向上
⑥経済と地域社会の発展です。

　私は、ロータリー財団の補助金は地区補助金以
外は、全て、平和の達成に向けて使われると考え
ています。多くは、貧困の原因となるものを取り
除いて紛争のない社会を実現するために使われて
いると思います。
　私は、貧困の原因となるものを取り除いて紛争
のない社会の達成は、ロータリアンの皆様がグロー
バル補助金でプロジェクトを実施しなければ実現
できないと思っています。グローバル補助金を使
うプロジェクトは持続可能性（プロジェクト終了
後も成果が継続すること）と測定可能性（プロジェ
クトの効果が測定できる）が要求されるので、プ
ロジェクトの承認を得るハードルが高いですが、
ロータリアン各位が、これを乗り越えて世界のど
こかの地域で平和を達成して下さることを願って
います。まさに、「奉仕を通じて平和を」の達成です。



　去る 9 月 13 日（日）、春日部市の介護老人保健
施設「ちとせ」を訪問し、米山記念奨学生による
奉仕活動をさせていただきました。
　当日は奨学生・学友 34 名に井原實ガバナーをは
じめとする地区役員、各クラブからのロータリア
ン、委員会メンバーを合わせた総勢 73 名が参加し
ました。
　当日は施設の敬老会の日で、そのプログラムに
割り込んでの活動させていただきました。
　アトラクションでは日本、韓国、中国、インド
のダンスを 4 つのグループが披露し、息のピッタ
リ合った、可愛く、そして格好良く、キレのある
踊りは大変盛り上がりました。
　次のファッションショーでは各国の民族衣装を
纏った奨学生たちが司会の董詩洋さんの紹介に合
わせて舞台を堂々と練り歩きました。最後は自国

米山記念奨学部門
奉仕活動報告

米山記念奨学部門委員長
堀田　 明（春日部西 RC）

の国旗の下に整列するという、これも華のある
ショーでした。
　最後に SMAP の「世界でひとつだけの花」を合
唱し、感動の中、アトラクションは終了しました。

　その後は各フロアに分かれて入居者様たちとの
交流会を約 1 時間行いました。熱心に耳を傾ける
入居者様、手を握り涙する奨学生、など様々なド
ラマが生まれました。
　全部で 2 時間ほどの活動でしたが、皆がそれぞ
れに何かを持ち帰れたのではないかと感じました。
少なくとも私は大きな感動と、そして満足を持ち
帰りました。
　奨学生の皆様、頑張ってくれてありがとうござ
いました。素晴らしかったです。また、委員の皆
様ご尽力ありがとうございました。またご参加い
ただいたロータリアンの皆様、ありがとうござい
ました。そして何よりこの機会を下さった「ちとせ」
理事長の三国明パストガバナー、大変ありがとう
ございました。

　RI 第 2830 地区野辺地ロータリークラブと 2006 年に友
好クラブ締結後、2008 年からスタートした青少年相互交
流事業も８回目を迎えました。
　本年度は、７月 28 日から 30 日まで、野辺地町立馬門（ま
かど）小学校児童 20 名（４年生６名・５年生９名・６年
生５名）が橋本校長、保護者３名と野辺地ロータリーク
ラブメンバー５名と久喜市を訪問しました。
　早速、昨年野辺地町を訪問した久喜市立菖蒲小学校児
童と関係者との交流会に参加して、「のへじ祇園まつり」
の衣装や、手づくりの太鼓、笛でお囃子を披露、クイズ
形式で地元の文化、特産品を紹介して野辺地町をアピー
ルしました。
　菖蒲小学校児童の学校紹介、地域文化の説明
の後には、ゲーム等で楽しみながら親交を深め
合いました。昨年野辺地町を訪れた子どもたち
との再会もあり、菖蒲小学校関係者の心温まる
歓迎により、思い出に残る交流の場となりまし
た。
　７月 29 日、午前中は古代蓮の里、さきたま
史跡の博物館、埼玉古墳群を見学、菖蒲モラー
ジュで昼食、休憩後埼玉スタジアムに直行。グッ
ズ売場でお買い物をしてから浦和対甲府を観
戦、会場の応援に合わせて体を動かしながらＪ
１サッカーを満喫。長かった一日に、帰りのバ
スはとても静かでした。

「日本の公園の父」
本多静六博士の縁で

②

　7月 30 日、交流のきっかけとなった、野辺地駅構内に
現存する日本最古の鉄道防雪林の提唱者、本多静六博士の
母校である久喜市立三箇小学校の本多静六資料室で博士の
肉声テープを聴き、菖蒲総合支所の本多静六記念館で博士
の偉業を学びました。そして、ニューシャトル羽貫駅から
大宮鉄道博物館を見学し帰路につきました。
　久喜市（旧菖蒲町）と野辺地町との交流は、1993 年 10
月に開催された「鉄道防雪林百周年記念式典」に、鉄道防
雪林の提唱者、本多静六博士の出身地を代表して菖蒲町の
町長が来賓として招かれたことで始まりました。120 年の
時を超えての交流です。この縁をこれからも大切にしてい
きたいと思います。

2015 年度青少年相互交流事業
久喜菖蒲 RC 友好クラブ委員会

米山奨学部門・久喜菖蒲 RC



ＲＩ第 2770 地区
　初 !「マスコミ懇談会」

開催

広報部門

③

　2015 年 9 月 25 日（金）午後 6 時から浦
和ワシントンホテル 12 Ｆ椿山荘で、「マス
コミ懇談会」が開催されました。この企画は
2770 地区（井原實ガバナー）広報部門委員
会（星野時夫委員長）が主催したもので、地
区として初めて行われた全国的に見ても画期
的な催事となりました。

　井原實ガバナーは「ロータリークラブをもっ
と知ってほしい、理解してほしい」という主
旨の挨拶をされました。
　出席者の自己紹介がおこなわれ、ロータリー
クラブ（ＲＣ）17 名、マスコミ社 16 名（読
売新聞社さいたま支局長、朝日新聞社さいた
ま総局長、共同通信社さいたま支局長、埼玉
新聞社取締経営企画室長、日本経済新聞社さ
いたま支局長、日刊工業新聞社さいたま総局
長、東京新聞さいたま支局長、ＴＢＳラジオ
大宮支局長、ＦＭ　ＮＡＣＫ５常務取締役放
送本部長、ＮＨＫさいたま放送局長、ジェイ
コムさいたま代表取締役、サンケイリビング
新聞社さいたま本部営業部長、ショッパー社
営業本部長、埼玉グラフ編集長、時事通信社
支局長、ＮＨＫ放送局報道部長、一般社団法
人ロータリーの友事務所編集長）が各々ユー
モアを交えあいさつしました。
　星野委員長は「ロータリークラブとは何か？
どんなことをする団体なのか？など、もっと
ロータリークラブを理解していただき、広く
知っていただき認知度をあげるために皆さん
のお力をお借りしたい。そんな、出会いになっ
てもらえれば幸いです。また、今回敢えて “ 雑
談会 ” としました。忌憚のないところで大い
に交流を深めたいと思います」と挨拶し、雑
談会は始まり、様々な意見交換をおこない、
ＲＣの一端を知っていただく機会になりまし
た。

　参加したマスコミ関係者から「なぜ、今迄
にこんな懇談会がなかったのかが不思議なく
らいだ、もっとこういう場を設け意見交換を
するべきだ」という意見がありました。時間
を忘れ、和気あいあいの中、「雑談会」は終了
しました。とても有益なものであったといえ
るでしょう。次の開催を期待しています。

文　小笠原泰三（春日部ＲＣ）
写真　大久保政明（浦和中ＲＣ）



④

井原ガバナー
テレビ埼玉出演！

　井原ガバナーがテレビ埼玉に出演しました。
　本年度、ロータリーの ｢公共イメージと認知度
向上｣ に向けて活動している広報部門委員会では、
テレ玉の番組 ｢埼玉ビジネスウォッチ」の収録を
お願いしました。
　去る 10 月 1 日、テレ玉会議室において、番組収
録のためのインタビューで井原ガバナーがロータ
リーとはどのような団体なのか？を解りやすく説
明しました。
　放映：10 月 10 日、22：00 ～ 22：30 の番組

広報部門委員長
星野 時夫（大宮中央 RC）

広報部門・国際奉仕委員会

フィリピン第 3800 地区
との合同支援事業視察

国際奉仕部門
国際奉仕委員長

小山 寿行（幸手 RC）

　国際奉仕委員会でお勧めしてまいりました「フィ
リピン 3800 地区との共同支援事業」の視察に 9
月 20 日～ 23 日の 3 泊 4 日で行ってまいりました。
お彼岸ということもあり、多少前後した日程の参
加者もいらっしゃいましたが、総勢 53 名での参加
となりました。
(9 月 20 日 )
　初日は第 3800 地区主催のウエルカムパーティー
にて支援金の贈呈と顔合わせを行いました。チャ
イナパレスという宿泊ホテル隣接のレストランで
の開催でしたので比較的行きやすかったのですが、
さすがに皆さん多少渡航の疲れも見えました。と
はいえ、体調崩す人も無く和やかに顔合わせを行
う事ができました。
(9 月 21 日 )
　翌日はパサイ市のトラモという貧民街にあるＢ
ｕｋａｓ　ＰａｌａｄというＮＧＯ施設の視察に
行ってきました。バスで我々の宿泊ホテルから移

動して 40 分程度の場所です。
　1983 年から活動しているこのＮＧＯは、もと
もとイタリア人の女性が設立したものです。当初、
自分たちで作成した品々を売って活動資金にして
いたそうで、203 ペソ（600 円くらいでしょうか）
をもとに活動が始まりました。職業訓練をし、で
きた製品を売り、それを活動資金の一部に廻しと
いった循環で徐々に規模を大きくしてきたそうで
す。スタッフはコミュニティーワーカーと呼ばれ、
設立当初は無給で働いてくれていたそうです。さ
すがに今ではスタッフにも給料が支払われている
ようでした。現在、小学校に上がる前の０～ 6 歳
の子供の教育、大人向けの職業訓練、安価で受け
られる歯科や診療所 ( ポリオ対策含む ) 運営、住宅
支援などを行っています。なお、事務所や住宅支
援に使用している建物が建っている土地は、1990
年に政府よりいただいた土地だそうです。その土
地に建物を建てたのですが、ドアや窓は寄付され



国際奉仕委員会

⑤

たものを使用し、設置も自分たちで行ったそうで
す。ほとんどが自分たちの手作りの建物とのこと
でした。
　住宅支援の建物ですが 10㎡ほどの小さな２階建
てのユニットを連棟式に建てたブロック造りの家
でした。当初 10 ユニット建造し、同地に現在は
15 ユニット建設されています。また、ケソン市内
にはこれと同じようなユニットが 50 ユニット建設
されて稼動しています。これを比較的安価な月額
1200 ペソ（3500 円前後）で貸し出しており、25
年使用後には所有権を取得できるようにする計画
となっています。（まだ所有権移転については確定
では無いそうです）
　我々視察団は子供の教室や、歯科、診療所、賃
貸住宅を実際に視察させていただきました。トラ
モの街はあまり清潔とはいえず、道路脇には生活
排水が流れている場所も散見されました。また、
平日昼前にも関わらず、大人も子供も道路脇で遊
んでいるのがとにかく目に付きました。仕事は？
学校は？と聞きたくなります。
　今回、初の試みで、川口シティ鳩ヶ谷ＲＣの時
枝会長による英語でのお話の時間を設けておりま
した。内容は、時枝会長に卓話をお願いして欲し
いので秘密にしますが、とても心に響く生徒と先
生の関わりのお話でしたので、ＮＧＯの先生方も
少々涙ぐんでいました。
　ＮＧＯ視察の締めくくりに第 2770 地区より支
援いただいた支援金で購入したタオル・歯ブラシ
などを寄贈し、大変喜ばれました。また、すっか
り恒例になりましたが川口東ＲＣの山本孝さんか
らの個人的支援「たくさんのチョコレート」も併
せて配らせていただきました。先生の話を聞き、
施設や街を視察させていただき、大変意義深い視
察になったかと思います。
　余談ですが、午後は参加者で世界遺産のサン・
オウガスチン教会を見学しました。
(9 月 22 日 )
　3 日目は各グループに分かれて支援事業の視察で
した。全部で９つのグループに分かれての視察で

す。早いグループは朝 8 時
にはホテルのロビーを出発し
ていきました。１つのグルー
プだけ迎えのクラブ到着が 1
時間半も遅延するということ
がありましたが、大きな混乱
もなく各グループが出発でき
たかと思います。
　夕方からは居酒屋に集まっ
て「さよならパーティー」を
開催しました。ここでは、視
察各グループの代表者より視
察してきた結果等を発表いた
だきました。また、初参加の
人にも参加しての感想などを

発表してもらいました。お酒を飲みながらの楽し
い時間であり、また視察での感動的な話、考えて
しまう話、今後の課題などの様々な情報交換の場
でもありといった「さよならパーティー」になり
ました。ロータリーの活動らしい「楽しく、しかし、
意義深く」とても良い時間が過ごせました。

（9 月 23 日）
　最終日。若干お腹の調子が悪いという方もいらっ
しゃいましたが、大きな病気・怪我もなく無事帰
国いたしました。

　この度の視察を終えての反省等や課題等は次の
通りです。
○仕事に支障が無いほうが良いだろうと日程をシ

ルバーウィークにした
　→お彼岸等のこともあり、却って困るという意

見もあった
　次回検証の日程について、できるだけ皆さんが
参加しやすいように設定します

○視察の出発時間に大幅 (1 時間半 ) も遅れたクラ
ブがあった

　→ 3800 地区の窓口担当に抗議と再発防止のメー
ルを送信してあります

○去年度の検証も併せて行ったグループから、事
業は完成していたが、「日本のどこのクラブが支
援してくれた事業」という記載がどこにもなかっ
たのは残念との報告

　→現場でプレートを貼るよう要請済みとのこと
　次回の検証の際にもこの点十分注意する必要あ
り

○グローバルグラント使用した事業なども一緒に
できないかとの申し出もあった

　→具体的案件あれば提示してくださるようお話
済み

　無事、全員帰国できてほっとしております。また、
最大の目的である視察も順調にできたように思い
ます。ご指導、ご協力ありがとうございました。



⑥

VTT レポート

　昨年度、職業研修チームをスウェーデン（ストッ
クホルム、イエテボリ）に派遣した際、講義を行っ
ていただき、大変お世話になったアンデッシュ・
ヴァリン（Anders Wallin）教授が 9 月 14 日に来
日し、お忙しい中、翌日の 15 日に第 2770 地区を
訪れました。
　ヴァリン先生はルンド大学医学部を卒業後、
1978 年からイエテボリで専門教育を受け、専門
は神経内科と生理学です。スウェーデンにおける、
認知症の権威の方で、先生の研究施設のある通り
には「ヴァリン博士通り」と地名がついているほ
どです。
　今回の来日は東京都内での認知症の講演が主な
目的だったのですが、時間をわざわざ作っていた
だき、さいたま市内の埼玉精神神経センターで「認
知症の予防」について講演をしていただく事が叶
いました。同センターは市の委託を受けて「さい
たま市認知症疾患医療センター」を運営し、日本
でも民間では一番多くの認知症の患者さんを診て
います。
　認知症研究で高名なヴァリン教授の講演は、参
加者が 100 名を超え、立って参加する方も出るほ
どの盛況ぶりで、医療関係者には興味深い内容だっ
たようです。また、同センターの視察では、病院
内で行われている、認知症の作業療法や家族会の
様子、老健施設「シナプス」での施設見学をして
いただきました。
　講演終了後、大宮ロータリークラブのメンバー
川島会員の料理旅館「新道山家」で会食をいたし
ました。和食とお酒と伝統的なゲームで日本の「お
もてなし」を体感していただき、参加者一同楽し

ヴァリン先生来訪！

14-15 年度 VTT 委員長
齋藤　守毅（大宮 RC）

　　　14-15 年度 VTT 派遣生
　金沢ひづる（医学博士）

い時間を共有しました。そして、この日はヴァリ
ン教授には新道山家に宿泊していただきました。
翌朝の和朝食も気に入られたようで、完食したそ
うです。新道山家の方々の細やかな心遣いに、た
いへん感動されたご様子でした。
　16 日は盆栽美術館を訪れました。ヴァリン教授
は以前スウェーデンで盆栽に挑戦したことがある
とかで、熱心に盆栽を観賞していました。
　盆栽も熱心に見るとお腹が減ります。昨日、中
川財団部門委員長からウナギを食べようとお誘い
をいただいていたのでヴァリン教授、通訳さんと
ウナギ屋さんにお昼頃到着。スウェーデンでもウ
ナギが取れるようで、ヴァリン教授はウナギの割
き方と調理法を教わり、パック入りのウナギのタ
レをお土産にもらっていました。スウェーデンで、
かば焼きに挑戦する様です。そんな話をしている
と、ウナギが運ばれ、美味しくいただきました。
　昼食後、お時間もないという事でしたので、ご
宿泊されているホテルまでヴァリン教授をお送り
して、今回のさいたま市訪問は幕を閉じました。
　今回のヴァリン教授の訪問でも大変お世話に
なった井原ガバナーをはじめ、小林直前ロータリー
財団部門委員
長、中川ロー
タリー財団部
門委員長、Ｖ
ＴＴチームメ
ンバーの金沢
さん、清水さ
んに感謝申し
上げます。
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　2015-16 年度井原ガバナー、近藤
ガバナー補佐、三富地区副幹事共に
ご訪問をいたたき、例会前の懇談会
から始まりました、懇談会では松崎
会長、倉持副会長、進藤幹事と雑談

（特にワインの話）から始まり、私
達も何れはなるかもしれない認知症
に対してのアドバイザー資格取得の
話、すべてのクラブが直面している
会員の減少に対して増強の急務、久
喜菖蒲クラブの現況報告書をもとに今後の長期計
画などのご指導等をいただき、ガバナーの幅広い
分野での知識に触れ尊敬の念を新たに致しました。
　例会では RI や地区活動方針、運営方針、国際協
議会等のご様子のお話をいただきました。
　また、クラブ協議会に於いては各部門、委員会
に対し解りやすい的確なアドバイスをしていただ
き、各委員会が１年間充実した活動をおくること

久喜菖蒲ロータリークラブ

　7 月 28 日に井原ガバナーをお迎えしました。ま
ず、時枝会長などとの間で、会員数の増減、姉妹
クラブ（台湾）との関わり方、交換留学生受入れ、
RYLA 派遣、ロータリー財団および米山記念奨学
会への寄付、各奉仕事業の実績と計画等について
和やかな雰囲気の中、話し合いがもたれました。
　例会でガバナーの自己紹介および RI 及び地区の
考え方についてお話をいただいた後、クラブ協議
会を開催しました。その中では、クラブの現況・
計画について活発な意見交換をし、抱える問題点
に関してガバナーより助言をいただきました。ま
た、懇親会にもお付き合いいただき、ガバナーと
の親近感が一層増しました。

川口シティ鳩ヶ谷ロータリークラブ 会長　時枝慎一郎
幹事　片岡　一之

が出来ると確信致し、素晴らしい協議会を終了す
ることが出来ました。
　協議会が終わり懇親会にもガバナー、ガバナー
補佐に参加していただき、参加者各テーブルにガ
バナー、ガバナー補佐が廻られて楽しいひと時を
過ごすことが出来ました。
　井原ガバナー、近藤補佐、三富副幹事、ご訪問
ご指導を賜り感謝いたします。

会長　松崎　　宏
幹事　進藤　和夫

　最後に、酷暑の中、施設の空調機が故障し、角
氷と扇風機で対応させていただいたにもかかわら
ず、笑顔ですごしていただいたことが印象に残る
日となりましたこと、報告いたします。

　８月５日、井原實ガバナーの公式訪問がありま
した。大塚節子ガバナー補佐と大庭地区副幹事も

三郷ウェンズデーロータリークラブ 会長　鈴木　勝利
幹事　白石　克己

猛暑の中同行され、午前 11 時より会長幹事、会長
エレクトとの懇談があり、クラブの現況と今後の
見通し等様々なご指導をいただきました。
　昼食後公式訪問例会が始まり、ガバナーの卓話
より「ロータリーの目的」「四つのテスト」の考
え方が述べられ、私たちも別の方向から考えるこ
とができました。また増強に関して、無理な増強
ではなく、説得と納得の上でクラブの楽しい将来
性をアピールする事が大切であるとのことでした。
その後、クラブ協議会へと続き、長時間にわたる
熱心な御指導をいただき、有意義な時間でありま
した。ありがとうございました。
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　井原ガバナー・中島ガバナー補佐・富樫地区
副幹事・豊田ガバナー補佐幹事をお迎えし、公
式訪問例会を開催いたしました。
　猛暑にもかかわらず午前 10 時過ぎには例会
場にお越しいただき、会長・幹事・会長エレクト・
副幹事揃っての面談から始まりました。井原ガ
バナーより、会員増強と併せて退会防止策の必
要性、当クラブとしての独自色の発信、本年度
当クラブの埼玉県立越谷西特別支援学校就業支
援事業について、自らの体験談も交えてきめ細
かいアドバイスをいただきました。

越谷東ロータリークラブ 会長　大内　一幸
幹事　加藤　盛也

　その後のガバナーの卓話・クラブ協議会・懇談
会 ( お茶会 ) におきましても、多くの会員に解りや

すくＲＩテーマ、方針を伝えていた
だきました。盛りだくさんの予定は、
程よい緊張感をもって、しっかりと
進行することができました。井原ガ
バナーと中島ガバナー補佐との息が
とても合っていて、本当に有意義な
1 日を過ごすことができ感謝申し上
げます。今後ともご指導いただき、
より良いクラブ運営をして行きたい
と思います。

　当クラブ例会場に、井原ガバナー並びに峯ガバ
ナー補佐、茂呂地区副幹事をお迎えし、川口東ロー
タリークラブ 45 回目の公式訪問が開催されまし
た。
　例会に先立ち、会長・幹事・会
長エレクトとのガバナー懇談会が
和やかに行われました。当クラブ
の現状、中長期計画等進める中、
今年度創立 45 周年を迎えるに当
たって、それを目標とするのでは
なく、むしろ始まりで、そこで 50
周年に向けたビジョンを決めるこ
とで、増強にも繋がるのではない
でしょうかとの適切なご指導、ア
ドバイスをいただきました。  

川口東ロータリークラブ 会長　清水　秀隆
幹事　小林　忠夫

　例会においては、井原ガバナーの自己紹介・国
際大会での模様をパワーポイント説明頂き、また
RI テーマ「世界へのプレゼントになろう」・地区活
動方針など、解り易く説明をして頂きました。
　クラブ協議会では、各常任委員長、委員長の方針・
事業方針・活動状況等の報告をさせて頂き、井原
ガバナーより最後の講評では的確なご指導とアド
バイスを頂戴しました。    
    
　井原ガバナー並びに峯ガバナー補佐には長時間
に亘りご指導を頂き、懇親会にも出席頂き、大変
有意義な一日となり会員一同心より感謝申し上げ
ます。
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　８月 24 日（月）井原實ガバナー、遊馬久治第４グループガバナー
補佐、島村昭敏地区副幹事、をお迎えして公式訪問例会を開催し
ました。
　10 時 30 分より、会長、幹事、会長エレクトとの懇談会が開かれ、
本日の進行等打ち合わせを行いました。12 時 30 分からの例会
では、井原ガバナーにご挨拶いただき、若い会員が多く活力を感
じるとの感想を寄せられました。続いて柴木健之新会員の入会式
があり、井原ガバナーから直接ロータリーバッジを付けていただ
きました。また、米山と財団の表彰がありましたが、特に藤池誠
治会員と吉田暎治会員のベネファクター
発表と新見会長エレクトの米山特別寄付
の発表も井原ガバナーご出席の例会で行
う事ができました。この後井原ガバナー
に卓話をいただきました。RI テーマ「世
界へのプレゼントになろう」の解説、地
区の運営方針「ロータリーを学ぼう、そ
して楽しもう」の解説、等詳しく説明し
ていただきました。13 時 30 分からはク
ラブ協議会が行われ、各部門委員長、委
員長から事業計画や目標の発表がありま
した。これらに対して井原ガバナーから
丁寧なご指導や講評をそれぞれいただくことができました。時間を延長しての熱意ある井原ガバナーの講評
に心から感謝を申し上げます。ご訪問いただき誠にありがとうございました。

大宮西ロータリークラブ 会長　田口　修身
幹事　小木曽賢己

　８月 24 日（月）井原實ガバナー、
遊馬久治第４グループガバナー補佐、
島村昭敏地区副幹事、をお迎えして公
式訪問例会を開催しました。10 時 30
分より、会長、幹事、会長エレクトと
の懇談会が開かれ、本日の進行等打ち
合わせを行いました。12 時 30 分か
らの例会では、井原ガバナーにご挨拶
いただき、若い会員が多く活力を感じ
るとの感想を寄せられました。続いて
柴木健之新会員の入会式があり、井原
ガバナーから直接ロータリーバッジを付けていただきま
した。また、米山と財団の表彰がありましたが、特に藤
池誠治会員と吉田暎治会員のベネファクター発表と新見
会長エレクトの米山特別寄付の発表も井原ガバナーご出
席の例会で行う事ができました。この後井原ガバナーに
卓話をいただきました。RI テーマ「世界へのプレゼン
トになろう」の解説、地区の運営方針「ロータリーを学
ぼう、そして楽しもう」の解説、等詳しく説明していた
だきました。13 時 30 分からはクラブ協議会が行われ、
各部門委員長、委員長から事業計画や目標の発表があり
ました。これらに対して井原ガバナーから丁寧なご指導
や講評をそれぞれいただくことができました。時間を延長しての熱意ある井原ガバナーの講評に心から感謝
を申し上げます。ご訪問いただき誠にありがとうございました。

鴻巣水曜ロータリークラブ 会長　小林　玲子
幹事　坂口　正城
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　8 月 27 日、 井 原 寛 ガ
バナー、峯勉､ 第 11 グ
ループガバナー補佐を川
口市立青木会館にお迎え
して公式訪問例会を開催
いたしました。例会に先
駆けガバナー面談を､ 会
長､ 幹事､ 会長エレクト
同席で行いました。少人
数クラブの苦労をご理解
いただき､ 対策検討中と
のお話に大変嬉しく思った面談会でした。その後例会を開催し､ その中でボー
イスカウト鳩ヶ谷第一団殿に金一封を贈呈して､ ガバナー卓話、クラブ協議会
と進行致しました。協議会では特に､ 職業奉仕委員会の奉仕の理念､ 情報委員
会のロータリーの PR の方法、会員増強のガバナーの熱いお気持ちが直接的に伝
わった大変有意義な公式訪問でした。最後の懇親会はほっとした会員の気持ちと､ ガバナー､ ガバナー補佐
の温かさが滲み出た和やかな懇親会でした。お二人の今後のご活躍とご指導の程宜しくお願い致します。

鳩ヶ谷ロータリークラブ 会長　熊井　初雄
幹事　萩原　寿昭

　９月３日（木）９時 57 分栗
橋駅着でお見えになりました。
　公式訪問のスケジュールは
11 時開始なのですが、栗橋 RC
で行っている活動の一つ、利根
川堤防での本多静六の森づく
りを見ていただくために１時
間早めに来ていただきました。
直 前 に な っ て の 提 案 で し た
が、快諾されて実現しました。
8,000㎡の緑豊かな森になろうとしている現場を見ていただきました。
　例会前の懇談会、それと例会ともにざっくばらんで、栗橋ロータリークラブに適した進め方に大変新鮮さ
を感じました。井原ガバナー・近藤ガバナー補佐どうもありがとうございました。

栗橋ロータリークラブ 会長　飯島雷治郎
幹事　堀越　正道

　9 月 9 日（水曜日）、
台風１８号の影響が心
配されましたが、井原
實ガバナー、近藤敬男
ガバナー補佐をお迎え
し、公式訪問を開催さ
れました。
　例会前の懇談会では、
クラブの状況ならびに
長期目標と年度計画について助言と講評をいただきました。
　例会では本年度５人目の新入会員にガバナーより直々にロータリーバッジを付けていただきました。ご挨
拶を兼ねた卓話、その後のクラブ協議会では、次年度創立５０周年を迎えます当クラブへの心構えや長期計
画の重要性について丁寧にご指導いただきました。あたたかなご指導に、会員一同心より感謝申し上げます。

幸手ロータリークラブ 会長　玉木　和夫
幹事　三牧　信吾
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　例会前の懇談では、当クラブの継続事業である
「ふれあいコンサート」に高い評価をいただけた上
に、継続事業というものを一つのイベントとして
独り立ちさせてロータリーから委譲してくような
模索をして、新規事業をまた起こして行く、とい
うのもロータリーの活動のあり方かも、というご
示唆もいただけました。
　例会、クラブ協議会では、ガバナーのお人柄の
おかげでしょうか、楽しい雰囲気の中、メンバー
がハツラツと活動や報告、質問をすることが出来、
また温かいお言葉
で講評をいただけ、
充実した一日とな
りました。
　キャリアの浅い
会員が活発に参加
して活性化してい
る当クラブの現況
をガバナーにも見
て感じていただけ
たのではないかと
嬉しく思っており
ます。

川口ロータリークラブ 会長　芝﨑　眞理
幹事　本間　良雄

　9 月 11 日（ 金 ）
井原ガバナー、中
島ガバナー補佐を
お迎えして１時間
の懇談会にて現況
報告、クラブ棚卸
しからはじまり次
のようにご指導い
ただきました。 
①インターアクト

に卓話をお願い
する

② WCS を中長期に
活用する方法

③ネグレクトの対策
④古い事業から新しい事業に転換することの必要性
⑤地区補助金は自立、運営できる方向に使う
　例会では RI 会長テーマの説明、そしてガバナーご自身の紹介をいただ
き、協議会では各委員会の発表後、ガバナーからの要望そして質疑応答
では迅速かつ的確な回答をいただき、あっという間の 2 時間でした。
　次年度、浅水ガバナーを輩出するクラブとして大変、勉強になり役立
てて参りたいと思います。ありがとうございました。    
 

越谷南ロータリークラブ 会長　中島　賴光
幹事　遠山　浩人
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儲けと職業奉仕
山市　泰久

（大宮シティＲＣ）
　職業とはお金を儲ける
行為ですし、利益を追
求する企業活動について
も、それを「奉仕活動」
と呼ぶ人は誰もいないで
しょう。職業という言葉
には生計を立てるための
仕事、つまり利益を生む
ための活動という概念が

含まれています。一方、奉仕という言葉は、献身
的に社会のために尽くすという意味（広辞苑によ
る）になります。つまり、職業奉仕という言葉を
広辞苑に基づき説明するなら、生計を立てるため
に仕事をし、かつ社会の為、献身的に尽くすと云
うことになります。
　本来、利を追求する職業という概念と、己を捨
て他に貢献するという奉仕の概念とは、せいぜい、
コロイド状態ぐらいにしか融合しないものと認識
しておくべきです。渋澤栄一の「論語とそろばん」
も、斜めから見れば、なかなか苦しんで利益の追
求を正当化する説明をしているようにも見えるの
です。そこで、完全には融合しない概念を統合さ

せる説明として、職業に「高い倫理基準を保」た
せ「各自の職業を高潔なものに」させることで、
利益追求に一定の歯止め的意味を持たせたといえ
ます。つまり、人のためになる活動をしなさい。
その活動こそが、職業と呼ぶのにふさわしいと説
明しているのです。
　トヨタ自動車は、二兆円余の利益を計上してい
ます。一体、儲け過ぎなのでしょうか。なぜ、給
与で社員に還元しないのでしょうか。適正な利益
とは、どの水準を指すのか誰が妥当性を説明でき
るのか。企業とは、利益を継続的に増加させる目
的を持つ組織です。個人における職業も同一の線
上にあります。我々は、常に自らの仕事を振り返
り「奉仕の理念」に照らして検証し続けるべきです。
　職業とは、利益を生み出すための行為です。そ
して、利益は、人の役に立った場合にのみ得られ
ます。より以上に役立ち、高い満足を提供できれば、
さらに多くの利益を得られます。得られた利益は、
自分を満足させるために使うのではなく、他者に、
より高い満足を与えるために使う場合にのみ、正
当化され、世間も認めるところとなります。「売手
良し、買手良し、世間良し」「三方よし」の理念です。
高収益企業が、より高収益を目指す社会的意義は、
その一点にしか無いと思われます。企業及び職業
人は、利益について、自らのものでなく、社会性
を帯びたものと認識するべきでしょう。

コーディネーターニュース　11 月号　　　　　　　　 　　 RI Zone1 RC 代行 (ARC) 酒井正人

　国際ロータリーのホームページ rotary.org か
ら会員増強のリソースとして世界各地域の 2015-
16 年度地域別会員増強計画概要と実行計画がダ
ウンロードして閲覧できます。一度、比較参照し
て見るのも良いと思います。
　日本（第１・２・３ゾーン）の計画の概要と

実行計画は現地区ガバナー（DGE 時）に対する
アンケートの結果を基に指標が組み立てられてい
ます。紙面の関係で主なものを下に一覧として
掲載してみましたので、詳しくは Website で確
認をしてください。　計画の実施には DG、DGE、
地区会員増強委員会とクラブが協力して進めてい
ただきたいと思います。また地区には各担当コー
ディネーターがお声をかけていただければ出向い
て協力をしたいと思います。
●クラブの強化

・クラブ支援のための研修を１・２・３ゾーン合
同で行う

・理事他役員は地区に赴きクラブ会員の基盤向上
に務める

・30％のクラブがロータリークラブ・セントラル
で最小１５の目標を設定し、達成状況を記録す
る

・30％のクラブがウエブサイト、ソーシャルメデ

世界各地域の 2015-16 年度地域別会員増強計画概要と実行計画
イア、広報を更新し、もっと生き生きしたもの
にする

・30％のクラブが「クラブ評価」を実施し、多年
度にわたる会員増強戦略を立てる

●入会への関心の向上
・各地区で少なくとも新しいクラブを１クラブ設

立する
・男女比を縮小するために女性会員を２％増やす
・年齢層を広げるため 40 歳未満の会員を少なく

とも２％増やす
・奉仕プロジェクト、ネットワークづくりのイベ

ント、募金活動など、一般の人が共に参加でき
若い職業人の関心を引くような大規模なプロ
ジェクトや行事を主催する

●会員の積極参加
・新会員の推薦及び会員維持率を少なくとも１％

増やす
・各クラブで会員の５０％が My ROTERY に登録

するよう奨励する
・クラブとロータリアンが一般の人にロータリー

を伝えるためのロータリーのストリーを作成す
るのを援助する

以上
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INFORMATION  

大口寄付 10,500 $

菊池　　廣
（岩槻）

平成 27 年 7 月 28 日

大口寄付 10,083 $

北西　　功
（上尾西）

平成 27 年９月 29 日

大口寄付 10,000 $

斉藤　芳男
（春日部）

平成 27 年 10 月 1 日

M･P･H･F（７）

斉藤　一雄
（上尾西）

平成 27 年 9 月 29 日

M･P･H･F（６）

池田　成彬
（川口シティ鳩ヶ谷）

平成 27 年 9 月 28 日

M･P･H･F（６）

土井 千代子
（越谷南）

平成 27 年９月 29 日

ロータリー財団

米山功労者マルチプル（9）

日向　映介
（大宮シティ）
平成 27 年９月 10 日

米山功労者マルチプル（7）

蓮見　直彦
（大宮シティ）
平成 27 年 9 月 10 日

米山功労者マルチプル（7）

斉藤　一雄
（上尾西）

平成 27 年 9 月 29 日

米山功労者マルチプル（6）

染谷　英壽
（春日部）

平成 27 年 7 月 8 日

米山功労者マルチプル（5）

島田　幸男
（大宮シティ）
平成 27 年９月 10 日

米山功労者マルチプル（5）

吉田　耕之
（大宮シティ）
平成 27 年 9 月 10 日

米山功労者マルチプル（5）

宮下　守夫
（大宮シティ）
平成 27 年 9 月 10 日

米山功労者マルチプル（5）

鈴木　康司
（大宮シティ）
平成 27 年９月 10 日

米山功労者マルチプル（5）

佐々木　修
（大宮シティ）
平成 27 年９月 10 日

米山功労者マルチプル（4）

加藤　欽彦
（大宮シティ）
平成 27 年 9 月 10 日

米山功労者マルチプル（3）

岡本　圭司
（大宮シティ）
平成 27 年９月 10 日

米山功労者マルチプル（3）

関根 昌太郎
（春日部）

平成 27 年９月 16 日

米山功労者マルチプル（3）

関口　和夫
（上尾）

平成 27 年９月 24 日

米山功労者マルチプル（3）

久保田　勲
（上尾）

平成 27 年 9 月 24 日

米山功労者マルチプル（2）

那須　隆雄
（大宮シティ）
平成 27 年 9 月 10 日

米山功労者マルチプル（2）

佐藤　隆行
（大宮シティ）
平成 27 年 9 月 10 日

米山功労者マルチプル（2）

江本　英仁
（大宮シティ）
平成 27 年 9 月 10 日

米山功労者マルチプル（2）

那須野 長三
（川口）

平成 27 年 9 月 24 日

米山奨学会
メジャードナー（28）

高田　啓一
（川口シティ鳩ヶ谷）

平成 27 年９月 28 日

メジャードナー（20）

恵川　一成
（大宮シティ）
平成 27 年９月 10 日

メジャードナー（20）

高木　俊二
（大宮シティ）
平成 27 年 9 月 10 日

メジャードナー（13）

斉藤　芳男
（春日部）

平成 27 年 9 月 16 日

メジャードナー (13)

永嶋　良一
（大宮）

平成 27 年９月 30 日

メジャードナー（10）

中川　高志
（大宮）

平成 27 年８月 28 日

メジャードナー（10）

北西　　功
（上尾西）

平成 27 年９月 29 日

米山功労者マルチプル（1）

山市　泰久
（大宮シティ）
平成 27 年９月 10 日

米山功労者マルチプル（1）

生貝　義男
（大宮シティ）
平成 27 年 9 月 10 日

米山功労者マルチプル（1）

柴田 こずえ
（大宮シティ）
平成 27 年 9 月 10 日

米山功労者マルチプル（1）

松田　　修
（大宮シティ）
平成 27 年 9 月 10 日

米山功労者マルチプル（1）

藁粥　　栄
（大宮シティ）
平成 27 年 9 月 10 日

米山功労者マルチプル（1）

山嵜　政俊
（大宮シティ）
平成 27 年 9 月 10 日

米山功労者マルチプル（1）

藤村　　作
（上尾）

平成 27 年 9 月 24 日

米山功労者マルチプル（4）

土井 千代子
（越谷南）

平成 27 年９月 29 日

米山功労者マルチプル（4）

中村　健一
（大宮北東）

平成 27 年９月 30 日



⑭

　「ロータリー文庫」は日本ロータリー５０周年記念事業
の一つとして 1970 年  に創立された皆様の資料室です。
  ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、約
２万４千点を収集・整備し皆様のご利用に備えております。
閲覧は勿論、電話や書信によるご相談、  文献・資料の出版
先のご紹介、絶版資料についてはコピーサービスも承りま
す。また、一部資料はホームページで PDF もご利用いた
だけます。
　クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」を備え
てありますので、  ご活用願います。　以下資料のご紹介を
致します。

地区大会記念講演 他
 ◎「中国の大問題と日本の将来」　丹羽宇一郎　2015　
10p        （D.2760 地区大会記録誌）
 ◎「和魂和才・すこやかに生きる漢方の知恵」　寺澤捷年
　2015　11p       （D.2690 地区大会記念誌）
 ◎「２１世紀に求められるリーダーとは」　葛西敬之　
2015　9p     （D.2630 地区大会記録誌） 
 ◎「目標達成のセルフマネジメント イチロー、田中将大

が実践する自分力の      育て方」　奥村孝治　2015　15p 
　　　 （D.2550 地区大会記念誌）　  

 ◎「環境革命の時代に神奈川を考える」　涌井雅之　2015
　13p　　 （D.2590 地区大会の記録）
 ◎「シェルドンに学ぶロータリーの活性化」　小船井修一
　2015　9p          　　 （D.2630 地区大会記録誌）
 ◎「ロータリーの歴史とその心」　三木 明　2015　10p      
　　 （D.2840 地区研修・協議会報告書）
 ◎「里はまだ夜深し－江川英龍」　橋本敬之　2015　4p

 （米山梅吉記念館館報）                      
 ◎「『運命の一日』東郷平八郎の決断 ( 前後編）」　岡村 健
　2014　9p　　 　 ( 福岡南 RC 月報 )

［上記申込先：ロータリー文庫 ]　　　　　　　　　　　
ロータリー文庫　〒 105 － 0011
東京都港区芝公園 2-6-15 黒龍芝公園ビル 3 階
TEL（03)3433-6456・FAX（03)3459-7506
http://www.rotary-bunko.gr.jp
開館＝午前 10 時～午後 5 時　　休館＝土・日・祝祭日

文庫通信（336 号）

INFORMATION  

新会員
平成 27 年 9 月 1 日入会

植村　貴昭
（大宮南）

植村国際特許事務所
弁理士

平成 27 年 9 月 1 日入会

松崎　光江
（埼玉ゆず）

桶川スポーツランド
サービス業

平成 27 年 9 月 8 日入会

竹内　儀冶
（さいたま欅）

㈱東京サービス
設備工事業

平成 27 年 9 月 9 日入会

三関　　明
（幸手）

㈲ミセキネット製作所
製造業

平成 27 年 9 月 17 日入会

守田　武史
（浦和中）
プロパゲート㈱
マッサージ業

平成 27 年 9 月 18 日入会

鈴木　恒一
（浦和）

浦和商業開発㈱
ビル管理

平成 27 年 9 月 18 日入会

白崎　慎英
（上尾北）

しらさき眼科医院
眼科

平成 27 年 9 月 24 日入会

飯島　　清
（浦和東）
㈱アイデック
通信電気工事

平成 27 年 10 月 1 日入会

川崎　幹男
（大宮南）

三井信託銀行大宮支店
金融業

平成 27 年 10 月 5 日入会

佐々木 裕二
（大宮西）
ブルーハウス㈱

不動産業

平成 27 年 10 月 6 日入会

菊池　陽二
（春日部）

㈱ヒューマンパートナーズ
福祉・介護

訃報　謹んでお悔やみ申し上げます。

関口 治信 様
（戸田西）

平成 27 年 8 月 21 日
享年 82 歳

長岡 良明 様
（春日部南）

平成 27 年 10 月 7 日
享年 70 歳

石川 輝次 様
（越谷北）

平成 27 年 10 月 6 日
享年 64 歳



幸手	 41	 1	 46	 1	 5	 3	 0	 91.80	 5	 8
蓮田	 52	 2	 52	 2	 0	 5	 0	 73.07	 66	 57
久喜菖蒲	 49	 4	 51	 4	 2	 5	 5	 82.86	 30	 24
栗橋	 9	 0	 10	 0	 1	 2	 0	 92.50	 3	 17
幸手中央	 27	 0	 27	 0	 0	 3	 2	 68.52	 72	 67
第７グループ計	 178	 7	 186	 7	 8	 18	 7	 81.75
越谷	 89	 6	 90	 6	 1	 6	 1	 85.00	 21	 35
越谷南	 55	 5	 56	 6	 1	 6	 1	 80.80	 38	 48
越谷北	 57	 3	 57	 3	 0	 6	 2	 82.20	 32	 44
越谷東	 48	 4	 50	 4	 2	 6	 1	 75.45	 56	 53
越谷中	 20	 1	 17	 1	 -3	 6	 0	 90.47	 11	 11
第８グループ計	 269	 19	 270	 20	 1	 30	 5	 82.78
八潮	 39	 3	 39	 3	 0	 5	 2	 91.45	 6	 10
八潮イブニング	 25	 0	 26	 0	 1	 3	 0	 81.75	 35	 39
草加中央	 23	 1	 23	 1	 0	 3	 1	 75.00	 58	 29
八潮みらい	 23	 0	 25	 0	 2	 7	 0	 89.53	 14	 16
草加松原	 33	 2	 33	 2	 0	 8	 1	 73.81	 63	 61
第９グループ計	 143	 6	 146	 6	 3	 26	 4	 82.31
吉川	 33	 2	 33	 2	 0	 3	 0	 78.39	 45	 50
三郷	 37	 3	 37	 3	 0	 5	 2	 78.75	 43	 38
三郷中央	 20	 1	 19	 1	 -1	 5	 0	 83.37	 25	 31
三郷ウェンズデー	 26	 4	 25	 4	 -1	 3	 0	 74.04	 62	 60
松伏	 14	 3	 14	 3	 0	 3	 0	 100.00	 1	 1
第 10 グループ計	 130	 13	 128	 13	 -2	 19	 2	 82.91
川口	 79	 12	 81	 12	 2	 5	 0	 71.69	 68	 58
鳩ヶ谷	 22	 1	 22	 1	 0	 3	 0	 76.15	 52	 19
川口東	 21	 0	 24	 0	 3	 3	 0	 81.02	 37	 25
川口・鳩ヶ谷武南	 25	 2	 28	 2	 3	 3	 2	 80.37	 39	 26
川口モーニング	 27	 2	 26	 2	 -1	 7	 0	 79.63	 41	 23
川口南	 31	 5	 35	 5	 4	 3	 3	 71.43	 69	 70
川口シティ鳩ヶ谷	 17	 1	 17	 1	 0	 3	 3	 83.70	 24	 30
埼玉ゆず	 12	 12	 13	 13	 1	 2	 1	 92.30	 4	 15
第 11 グループ計	 234	 35	 246	 36	 12	 29	 9	 79.54
戸田	 52	 5	 53	 5	 1	 3	 4	 77.86	 46	 45
蕨	 20	 1	 22	 2	 2	 3	 0	 88.72	 15	 14
川口西	 28	 4	 28	 4	 0	 3	 1	 76.00	 54	 64
戸田西	 25	 1	 24	 1	 -1	 3	 1	 76.08	 53	 66
川口北	 21	 0	 22	 0	 1	 2	 2	 76.97	 50	 54
川口北東	 19	 2	 19	 2	 0	 2	 0	 72.93	 67	 59
川口中央	 13	 3	 13	 3	 0	 5	 0	 83.33	 27	 37
川口むさし野	 16	 3	 15	 2	 -1	 5	 1	 73.40	 65	 51
戸田イブニング	 19	 0	 20	 1	 1	 2	 0	 81.50	 36	 43
第 12 グループ計	 213	 19	 216	 20	 3	 28	 9	 78.53

	 		現在	 		内	 当月末	 		内	 	 目標	 通算
	 会員数	 女性	 会員数	 女性	 増減	純増	 入会	 出席率
地区合計	 2550	 186	 2602	 188	 52	 299	 76	 81.19

2015-2016 年度
９月	会員数及び出席率報告

浦和	 117	 2	 120	 2	 3	 10	 3	 77.34	 47	 34
浦和東	 85	 7	 87	 7	 2	 3	 2	 89.58	 13	 7
浦和南	 27	 1	 27	 1	 0	 4	 0	 91.36	 7	 5
浦和中	 37	 2	 39	 2	 2	 5	 2	 90.56	 10	 6
浦和ダイヤモンド	 25	 8	 22	 5	 -3	 5	 0	 85.77	 19	 22
第１グループ計	 291	 20	 295	 17	 4	 27	 7	 86.92
浦和北	 74	 8	 79	 8	 5	 5	 5	 83.00	 29	 32
さいたま中央	 44	 2	 45	 3	 1	 3	 1	 83.34	 26	 42
浦和西	 20	 3	 20	 3	 0	 3	 0	 85.53	 20	 12
浦和北東	 48	 5	 47	 5	 -1	 4	 0	 70.43	 70	 62
さいたま新都心	 38	 0	 39	 0	 1	 7	 1	 87.19	 17	 13
第２グループ計	 224	 18	 230	 19	 6	 22	 7	 81.90
大宮	 63	 0	 64	 0	 1	 3	 2	 82.02	 33	 36
大宮南	 39	 7	 40	 7	 1	 5	 1	 83.24	 28	 40
大宮中央	 43	 1	 43	 1	 0	 2	 0	 75.58	 55	 65
大宮シティ	 77	 4	 76	 4	 -1	 4	 2	 83.88	 23	 71
さいたま欅	 22	 2	 24	 2	 2	 8	 2	 74.77	 60	 71
さいたま大空	 17	 7	 17	 7	 0	 3	 2	 64.20	 73	 72
第３グループ計	 261	 21	 264	 21	 3	 25	 9	 79.90
大宮西	 89	 4	 91	 4	 2	 10	 5	 74.06	 61	 63
岩槻	 22	 3	 22	 3	 0	 5	 0	 69.32	 71	 69
大宮北	 22	 1	 22	 1	 0	 3	 0	 94.45	 2	 21
大宮東	 43	 0	 47	 0	 4	 3	 4	 77.20	 48	 55
岩槻東	 30	 3	 30	 3	 0	 3	 0	 82.50	 31	 27
大宮北東	 16	 2	 16	 2	 0	 5	 0	 77.08	 49	 68
第４グループ計	 222	 13	 228	 13	 6	 29	 9	 79.10
上尾	 37	 1	 37	 1	 0	 3	 0	 91.22	 8	 4
鴻巣	 23	 2	 23	 2	 0	 3	 0	 88.63	 16	 2
桶川	 18	 0	 21	 0	 3	 3	 0	 76.40	 51	 56
上尾西	 45	 0	 46	 0	 1	 5	 3	 90.79	 9	 9
北本	 8	 0	 8	 0	 0	 3	 1	 90.00	 12	 18
上尾北	 26	 0	 27	 0	 1	 3	 0	 86.38	 18	 3
鴻巣水曜	 32	 4	 33	 4	 1	 3	 1	 80.31	 40	 41
桶川イブニング	 16	 1	 16	 1	 0	 2	 1	 75.00	 58	 47
第５グループ計	 205	 8	 211	 8	 6	 25	 6	 84.84
春日部	 36	 0	 37	 1	 1	 5	 0	 78.75	 43	 28
杉戸	 38	 1	 38	 1	 0	 4	 1	 73.68	 64	 49
春日部西	 30	 1	 30	 1	 0	 5	 0	 81.93	 34	 52
庄和	 22	 1	 23	 1	 1	 3	 0	 84.75	 22	 20
春日部南	 29	 3	 29	 3	 0	 1	 1	 79.30	 42	 33
春日部イブニング	 25	 1	 25	 1	 0	 3	 0	 75.20	 57	 73
第６グループ計	 180	 7	 182	 8	 2	 21	 2	 78.94

クラブ名
7月 1日
現在
会員数

内
女性

当月末
会員数

増減
内
女性

目標
純増

通算
入会

当　月

出席率 順位

通算
出席率
順位

クラブ名
7月 1日
現在
会員数

内
女性

当月末
会員数

増減
内
女性

目標
純増

通算
入会

当　月

出席率 順位

通算
出席率
順位


